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Niederschrift 
 
über die Sitzung des Finanzausschusses der Gemeinde Fiefbergen (FIEFB/FA/02/2011) 

vom 22.03.2011 
 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Frau Silke Lorenzen  

Mitglieder 
Frau Monika Hahn  
Frau Claudia Hoppe - zugleich als Protokollführerin - 
Frau Rosemarie Windmüller  

von der Verwaltung 
Herr Mirko Hirsch  

Gäste 
Herr Uwe Karstädt  
Frau Monika Petersen  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Stefan Johnsen  
 
 
Beginn: 18:00 Uhr 
Ende 18:45 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Schönberg, Knüll 4, Rathaus Schönberg, 

Besprechungsraum I (Obergeschoss Zi. 201) 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Beratung zur Jahresrechnung 2010  
   
 2.   Verschiedenes  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Beratung zur Jahresrechnung 2010 
 
Es wird noch einmal kurz in die Jahresrechnung für 2010 eingestiegen. Hierbei werden die 
Haushaltsüberschreitungen eingesehen. Die beiden größten Punkte sind die Gewerbesteu-
erumlage und der Winterdienst. Hierfür wurde die Rücklage mit 621,54 € nicht groß belastet. 
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Die allgemeine Rücklage weist mit der Jahresrechnung 2010 einen Stand von 66.7645,47 € 
aus. Der Stand der Finanzausgleichsrücklage beträgt 109.360,26 €. 
Die Jahresrechnung 2010 beinhaltet über- und außerplanmäßige Ausgaben in Höhe von 
insgesamt 7.842,79 €. 
 
Insgesamt gesehen fällt die Jahresrechnung 2010 positiv aus. 
 
Der Finanzausschuss schlägt der Gemeindevertretung vor, diese Jahresrechnung zu ge-
nehmigen. 
 
 
 
 
TO-Punkt  2: Verschiedenes 
 
Die Firma Remondis hat eine neue Rechnung in Höhe von ca. 2.000,00 € für die Reinigung 
der Straßen geschickt. Da kein erneuter Auftrag erteilt wurde, soll Bürgermeister Bern der 
Sache nachgehen. 
 
Es wird die Installation einer Photovoltaikanlage auf dem neuen DGH besprochen. Herr 
Hirsch für an, das man ein Darlehen aufnehmen müsste, das dann durch die Einspeisever-
gütung abgezahlt werden würde. 
Herr Bern und Herr Rethwisch sollen Angebote bei den entsprechenden Firmen einholen.  
Aus heutiger Sicht wäre der Finanzausschuss mit solch einer Installation einverstanden, 
wenn diese wirtschaftlich wäre und sich selbst trägt, d.h. den Haushalt nicht belasten würde. 
 
 
Herr Hirsch teilt mit, dass die Schulkostenbeiträge für das Jahr 2011 erheblich erhöht wer-
den. 

 
 
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   
 gez. Claudia Hoppe gez. Sönke Körber 
 - Protokollführerin - - Amtsdirektor - 
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